風立ちぬ

庄内町立立川中学校 学校便り2016.6.29②

風の街の中学校の窓から

文青:校長 佐藤 真哉

県大会(218)でも頑張ります! 本当に尊敬できる先輩達でした!!

①柔道部 優勝 個人 優勝臼井琢朗 工藤大夢 真田さち 2位髙橋晴人 3位齋藤優輝 梅原叶大 齋藤将輝

"立川中柔道部は恵まれている。指導してくださるコーチ達は、「強くなる柔道」を教えてくれる。道場のトレーニング設備は充実しており、保護者の方々も惜しみなく協力して応援してくれる。立川中柔道部の練習の約束「県1位の稽古をする。」が達成できる環境は整っているのだ。あとは君達の取り組み次第。一本一本の練習を本気で行えばまだまだ強くなるのである。「為せば成る」"

②卓球部 2位

"田川地区総体では、14年ぶりの団体戦決勝進出を果たし、これまでの努力が結果となって表れました。卓球部顧問となり3ヶ月。子供達の様子を見ていると、とても良いチームになってきた実感があります。今年の3年生8名は、一人一人素晴らしい個性を持っています。その個性を生かし合い、補い合って一つのチームになっている点が本当に素晴らしいと思います。県中総体では、子供達がのびのびとプレーしてくれると信じています。私も卓球部の一員としてお家の方々とともに精一杯声を出して応援してきます!"

③バドミントンクラブ 3位 個人2位土門海音 3位志田真倖

"バドミントンクラブは、1年生4名・2年生1名ながら、団体3位、個人シングルス2位・3位と大健闘しました。新人戦以降に向け、より厳しい練習に自ら取り組んでいってもらいたいと思います。今後の活躍に大いに期待しています!"

④剣道部 3位(女子) 個人3位池田倫子

"ほとんどが中学生から始めた生徒達でしたが、剣友会の先生方のお陰で上達し力をつけることが出来ました。特に女子団体は、優勝した藤島中にも勝ちました。1本差で県大会を逃したのは、とても悔やまれます。「たら・れば」はないのですが、昨年までの試合方法だったら優勝していました。剣道に終わりはありません。剣道で学んだことをこれからの人生に是非活かしていってほしいと思います!"









多女子バレーボール部 3位

"仲間や後輩に支えられチームをつないできたバレーボール部。準々決勝の相手は、シード校の強豪鶴岡一中。1セットを失ったものの、2・3セットで練習の成果を全て出し切る粘りを見せ感動の逆転勝利!努力が報われる3位入賞となりました。"

⑥ソフトテニス部 3位(女子) 個人5位池田陽歩・國分沙也夏

"ソフトテニス部は、男子2名・女子5名と少ない人数でしたが、いつどこにいても元気な挨拶が響き、雨風に打たれようとも大きな声を出して一生懸命にボールを追い、「応援されるチーム」を目指して練習に励んできました。団体で県大会へ行くことが出来ず本当に悔しい気持ちでいっぱいですが、立中テニス部らしく、そしてそれぞれが自分らしくプレーできた瞬間がありました。個人で県へ行く2人と共に、ますます熱い夏にしよう!"





「 文武両道 」 の立川中学校に!